يتكلم بالمحاضره الاولى عن الحروف الكبيره اللي تكون
1- في بدايه كل جمله لابد ان يكون الحرف الاول للكلمه الاولى كبير
2-الاسماء
3- الدول
4- اسماء الشوارع
5-الاختصارات
6- الاسئله مثل what ,How
تكون الاحرف كبيتل



حرووف العله
a - e - i - o - u خمسه حروف
ياتي قبلها an
اما باقي الحروف a

الضمائر الشخصيه
تحل محل الفاعل أو من فعل الفعل او هي التي تسبق الفعل
( I , you , he , she , it , we , they )

( I , he , she , it ) هذه تستخدم للمفرد
( we, they ) تستخدم للجمع
( you ) تستخدم في كلتا الحالتين مفرد وجمع " أنت ، انتم "


اختصار الضمائر
He is = He’s
She is = She’s
It is = It’s
They are = They’re
We are = We’re
I am = I’m
You are = You’re

Irrelevant ideas الجملهالغير ملائمه او المتناقضة
مثال
(1)Francisco Garcia is a student. (2)He is fifteen years old. (3) She is kind and friendly. (4) He is from Los Angeles, California. Francisco is at a desk.

رقم 3 المتناقضه لاننا نتحدث عن ضمير مذكر وليس مؤنث
الجمع
1- اذا كانت الكلمه تنتهي ب
ss, ch ,sh,x,s
نضيف es عند الجمع

2-اذا كانت الكلمه تنتهي ب y
وقبله حرف من حروف العله (a,I,o,e,u)
نضيف عند الجمع s

3-اذا كانت الكلمه تنهي ب y
وقبلها اي حرف ليس من حروف العله نقلبها
Ies

4-اذا كانت الكلمه تنتهي ب f,fe
نقلبها ves


فيه كلمات لها قاعدات شاذه وبرضو تعتمد علىالحفظ
مثل
Child=< children
Tooth=< teeth
Man=< men
simple present tense
المضارع البسيط
أولا: Subject + verb (s) +object
إذا فاعل ثم الفعل مضافا معه حرف الـ (s) الملحقة بالفعل ثم المفعول به 
لكن فيه ملاحظه مهمة هنا إنه : لابد إضافة حرف ال (s) في الفعل في حالة توفر شرطين ضرورين:1


- الشرط الأول :إذا كان الفاعل في بداية الجملة عبارة عن الضمائر التالية 
He , She , It
إذا لو توفرت هذه الثلاث الضمائر في محل الفاعل
كان من الضروري وضع حرف ال (s) في الفعل الذي يلي الفاعل 
حرف ال (s) يساوي العالم كله 
أما الضمائر الأخرى فلاتتبع نفس القاعدة أي 
We , they , I , you فإذا تبعها العل يوضع كما هو بدون إضافة حرف الـ (s)
2- الشرط الثانيهو إذا كان الفاعل يعود على إسم مذكر أو مؤنث أو جماد أي غير عاقل .
إذا في هذه الحالة نضيف حرف ال (s) ملحقا بالفعل المضارع 
ثانيا: 
Subject +verb+object
إذا فاعل ثم الفعل من غير إضافة حرف ال ( s) ثم المفعول به 
وحتى نطبق هذه القاعدة لابد من توفر الشرط التالي*
في حالة توفر الضمائر التالية في محل الفاعل وهي
I , you , they ,we أمثلة / Examples 
They watch the T.V every day.
هم يشاهدوا جهاز التلفاز يوميا
في زمن المضارع البسيط نستخدم ثلاث أفعال مساعدة :وهي : Is , am , are 
Is >>>>>>>>>>>>>>>>>>>singular 
تستخدم ال (is) مع الأسماء أو الضمائر المفردة (She , He , it )
نستخدم الفعل المساعد Are مع الضمائر (They ,we , you) أو الأسماء الجمع وليست المفرد 
أما الفعل المساعد Am نستخدمه فقط مع الضمير I فقط لاغير 
طريقة النفي
She , he , it }+does +not *,any single nouns
ويكون الفعلبدون (s) المفرد
مثالshe does not drink tea
ــــــــــــــــــــــــــــــ
you , they , I , we }+do+not *,any plural noun
مثالyou do not drink tea

طريقه النفيواختصارها

Affirmative------- Negative------- Contractions
Live -----------------donot live --------don’t live
Lives ----------------does not live ----doesn’t live
Have---------------- do not have------ don’t live
Has------------------ does not have ----doesn’t have
possessive form صيغ الملكيه 
1-للمفرد المؤنث her
2-للمفرد المذكر his
3-للجمع their


Prepositions 
حروف الجر 
Next to بجانب .
Across from : مقابل .
Between : بين 

المعدود والغير معدود
المعدود نضيف s 
على اليسار معدود واليمين غير معدود 

Count Nouns - Noncount Nouns
tomatoes - lettuce
onions - meat
bananas - fish
apples - chicken
eggs - bread
oranges - cheese
ترتيب الكلمات حيث بدايتها ونهايتها للجمل


First, ….
Then….
Next,
After that, ….
Finally, ….


علامات الترقيم
1- الاستفهام 
- للدلالة على سؤال مباشر
- للدلالة على التشكيك و عدم التيقن 
2-النقطه
عند نهاية الجملة يجب وضع نقطة
3-التعجب
- في نهاية بعض الجمل للتعبير عن التعجب او المفاجاة
- للتعبير عن الاصوات
4- الفاصله
- عندما تقوم بتعديد قائمة من الاشياء يجب وضع فاصلة بين كل شيئين 
- لفصل جملتين او مقطعين

adjective(adj)
وبعبارة أخرى هي الكلمات التي تتكلم وتصف إسم معين أو ضمير معين
عن طريق الكلمات الوصفية أو النعتية . والصفة دائما تسبق اللإسم أو
الضمير التي تصفه وتحدده
1-تاتي الصفه قبل noun
the tall woman in the bank
نلاحظ الصفه tall قبل women
2- تاتي الصفه بعد الفعل (is,am,was.were(
مثل
the women is tall
الصفه tall بعد الفعل is

الصفه
1- لاياتي قبلها a,an
2- لاتجمع
3- لايضاف لها s

حروف الجر Prepositions 
1-حرف الجر "on" يدل على أن " the table" هي مكان أو موقع الكتاب " the book". أي أن حرف الجر يدل على الموقع أو المكان بربطه بين هذه الكلمات الموجودة في الجملة
2-وحرف الجر الذي يقابل الحرف "في" في اللغة الإنجليزية هو "in" وهو أيضا يستعمل للدلالة على الزمان والمكان
3-About
-حول موضوع ما
-تقريبا
4- above
-اعلى من
-فوق
5- across
-من خلال
-بالجهه المقابله
-عبر
6- after
بعد
7- against
-ضد
-قبالة
8- among
بين
9- around
حول

At
1. في مكان محدد
I'll meet you at the station سوف أقابلك في المحطة أو عند المحطة
ولكن يجب ملاحظة أنه عندما نشير إلى مكان كمنطقة أو مساحة فإننا نستعمل حرف الجر in
2. عند وقت محدد
The programme starts atnine o'clockيبدأ البرنامج علىتمام الساعة التاسعة
عندما نريد الإشارة إلى فترة من النهار ، فإننا نستعمل حرف الجر in
in the morning ، في الصباح in the evening في المساء
3.في حالة معينة
The two countries have been at war for many years
الدولتان في حالة حرب منذ سنوات عديدة
4. تجاه ،إلى
He looked at me angrily نظر الي بغضب
لاحظ أيضا أننا نقول: في العمل at work،في المدرسة at school ، في المستشفى at the hospital ، في البيت at home ، عند الظهر at noon، في الليل at night
Before
1. قبل (من ناحية الوقت أو الزمن)
We have lunch before2 o'clock in the afternoon
نتناول طعام الغذاء قبل الساعة الثانية بعد الظهر
2. قبل في الترتيب
August comes before September شهر أغسطس يأتي قبل شهر سبتمبر
Behind
3. وراء، خلف
The boy hid behind the door اختبأ الولد وراء الباب
4. متأخر
I need to catch up because I am behind in my work أريد أن ألحق لأنني متأخر بعملي
Below
تحت، أقل من
تقع هولندا تحت مستوى سطع البحر Holland is situated below sea level
Beneath
1. تحت
The cat sat beneath the table جلس القط تحت الطاولة
2.دون (المستوى)
It is beneath me to do that silly job أنه دون مستواي أن أقوم بذلك العمل السخيف
Beside) Besides)
بجانب
Ahmed sits beside Mustafa in the class أحمد يجلس بجانب مصطفي في الفصل
Between
بين ( بين شيئين أو زمنين...الخ)
By
1. بقرب، عند
Ahmed lives near the river أحمد يعيش قرب النهر
2. بواسطة
Fatima goes to work by car تذهب فاطمة إلى العمل بواسطة السيارة
Concerning
يتعلق بـ
He knows everything concerning palm trees يعرف كل شيء يتعلق بأشجار النخيل
Despite رغم ، بالرغم من ، أو على الرغم من
We arrived in time despite the rain وصلنا في الوقت المناسب


اضافة ing للفعل
-إذا كان الفعل ينتهي بحرف ساكن يسبقه حرف متحرك واحد ، نضاعفالحرف الأخير

قبل إضافة ing

sit --------> sitting - get -----------> getting

plan ---------> planning - run ----------> running

stop ----------> stopping - begin -----------> beginning


- إذا كان الفعل ينتهي بحرف e نحذف حرف e ثم نضيف ing

come --------> coming - live -----------> living

make ----------> making - write ----------> writing



- إذا كان الفعل ينتهي ب ie نحولهمإلي y ثم نضيف ing

die ---------> dying - lie ------------> lying
__________________


2/ قواعد إضافة ed:
- تضاف ed لأفعال عندما تكون الجملة في صيغة الحاضر التام والماضي البسيط والتام والمستقبل التام، وفي صيغة المبني للمجهول في الأفعال النظامية، ولتحويل بعض الكلمات إلى صفة.
- إذا كانت الكلمة منتهية بـ e: عند إضافة ed نحذف e ونضيف ed. مثال:

use --> used
like --> liked
- إذا كانت الكلمة منتهية بـ y يسبقه حرف ساكن: عند إضافة ed نحذف y ونضيف ied. مثال:

study --> studied
- إذا كانت الكلمة منتهية بـ w , y يسبقه حرف صوتي: عند إضافة ed لا نحذف ولا نضيف أي شيء سوا ed فقط. مثال:

play --> played
- إذا كانت الكلمة منتهية بحرف ساكن + حرف صوتي + حرف ساكن، وكان نُطْقْ الحرف الأخير من الكلمة بعد إضافة ed مشدد "في هذه الحالة يجب أن تحفظ لفظ المفردات": عند إضافة ed نضعِّف الحرف الأخير من الكلمة ثم نضيف ed. مثال:

stop --> stopped
plan --> planned



